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CONI / FISO Comitato Regionale Lombardo 

 

CONSULTA delle Società lombarde ( 20 Ottobre 2012) c/o CONI Milano 

 

A seguito di regolare convocazione a cura del Presidente del Consiglio regionale FISO Lombardia, nella sede 

CONI di Milano, Via Piranesi 46, alle ore 14:00 del 20/10/2012 si è riunita la 2^ CONSULTA 2012 di Società del 

Comitato regionale lombardo. 

La convocazione era stata inviata per tempo a tutti i Consiglieri Regionali e Nazionali, ai Presidenti di tutte le 17 

Società affiliate ed estesa a tutti i tesserati lombardi interessati tramite comunicato sul sito Fisolombardia.it. 
 

Per il Consiglio regionale sono presenti: 

il Presidente Giuseppe Ceresa (GC), la Vice-presidente Anna Riva (AR) e i Consiglieri: Paolo Bocchiola (PB), 

Ivano Benini (IB), Giorgio Gatti (GG), Mariano Maistrello (MM); Angelo Bozzola (AB) arriva alle 15. 
 

Per le Società: 

Roberto Odone (RO) e Maia Camerini (MC) ..  VIVAIO (MI) 

Lucia Sacillotto (LS) e Andrea Gianotti (AG) .. UNIONE LOMBARDA (MI) 

Ambrogina Pozzi (AP) ………………………. BESANESE (MB) 

Amelio Titoli (AT) e Roberto Pompele (RP) ... PUNTO NORD (MB) 

Mario Ruggiero (MR) ……………………….. NIRVANA VERDE (LC) 

Giambattista Ravasio (GR) ………………….. AGOROSSO (BG) 

Luigi Penati (LP) …………………………….. ORICOMO (CO) 

Federico Cancelli (FC) ………………………. TUMIZA (BS) 

William De Gisi (WDG) …………………….. SESTO’76 (VA) 

Massimo Accorroni (MA) …………………… VARESE ORIENTEERING (VA)  

Francesco Bertotti (FB), Matteo Merati (MaM) ADOLESCERE (PV) 

Giovanni Salvini (GS) ……………………….. RAID AVVENTURA (BG) 

Claudio Massa (CM) ………………………… L’ORMA (MI) 
 

Giustificate le assenze delle soc. PROMOSPORT (che aveva comunicato l’impossibilità a partecipare) e della soc. 

MONZA OK impegnata con l’organizzazione della gara di TL del giorno dopo (Brallo, 21/10). 
 

Sono inoltre presenti due Consiglieri federali FISO: Dario Galbusera (DG) e Giaime Origgi (GO). 
 

Ordine del giorno: 

1. Accredito dei partecipanti 

2. Comunicazioni del Presidente CRL 

3. Relazione di settore quadriennio 2009-2012 

4. Presentazione progetto ‘Comunicazione e marketing’ 2013-2015 

5. Calendario gare Lombardia 2013 

6. Presentazione Assemblea regionale e candidature regionali 

7. Varie ed eventuali 
 

1) ACCREDITO Partecipanti 
 

All’inizio di seduta il Presidente del CRL rivolge un caloroso ringraziamento a tutti i presenti: Consiglieri e 

rappresentanti delle Società lombarde, nonché ai due importanti ospiti Consiglieri federali: Galbusera e Origgi.  

Si procede quindi all’accredito dei partecipanti. Risultano presenti, tramite loro Presidenti, Dirigenti o tesserati, le 

seguenti Società affiliate FISO Lombardia: Vivaio (codice FISO n. 0093), Unione Lombarda (0158), Besanese 

(0165), Punto Nord (0167), Nirvana Verde (0188), Agorosso (0242), Oricomo (0271), Tumiza (0279), Sesto’76 

(0382), Varese Or. (0420), Adolescere (0511), Raid Avventura (0721), L’Orma (0722). 
 

Sono quindi presenti 13 Società lombarde su 17 affiliate (76%) in rappresentanza di 499 tesserati 

FISO su 599, pari all’83%. La Consulta è pertanto largamente rappresentativa del Comitato 

regionale FISO Lombardia 2012. 
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2) COMUNICAZIONI del Presidente 
 

Poche le comunicazioni: 

- Presenta e distribuisce ai presenti copia del n.3/2012 del “Nuovo Lanternino”, uscito come previsto in 

occasione della gara di Brallo 21/10. Ringrazia lo staff editoriale e da’ appuntamento al numero 4/2012, 

l’ultimo 2012 che verrà distribuito alla Festa del lanternino (25/11). 

- Ricorda l’importante appuntamento elettivo del 25 Novembre, che il Consiglio quest’anno ha voluto chiamare 

‘Giornata dell’Orienteering Lombardo’ (GOL) e che comprenderà: 

a) Assemblea regionale ordinaria elettiva (h.11.00-12.30), a cura del Consiglio uscente; 

b) ‘gioca all’Orienteering’ sul M.te Stella (13.30-15.30), a cura di Ivano Benini e Angelo Bozzola; 

c) Festa del Lanternino (16.00-18.00) con rinfresco finale, a cura di  Alessandro Dipace e M.Chiara Crippa. 
 

3)  Relazione di settore, quadriennio 2009-2012 
 

GC ricorda i tanti versanti su cui questo Consiglio, pur nell’avvicendamento di alcuni suoi membri, ha operato in 

questi anni: da quello più strettamente istituzionale, ad altri di carattere territoriale e ambientale, senza 

dimenticare il Settore tecnico (Raduni, gare della Rappresentativa Lombarda, allenamenti invernali), Formazione 

(corsi) e Scuola (corsi e GSS). Sottolinea il successo dei progetti legati all’Orienteering in contesto ambientale, 

come parchi o foreste: progetto ‘Parchi’ lombardi, Convenzione FISO-ERSAF, Convenzione FISO-AsTi, 

collaborazioni con Comitati inter-regionali. Alcuni di tali progetti si sono recentemente conclusi, altri sono ben 

avviati, altri ancora sono solo in progettazione. Ma tutto ciò testimonia il buon operato del Consiglio, che ha 

saputo lavorare con buon affiatamento. Per il futuro: a breve e medio termine ci aspettano due eventi di risonanza 

nazionale e internazionale: i Campionati Italiani Long e Staffetta di Aprica nel Settembre 2013, e l’impegnativo 

calendario 2015, che il Comitato ExpOri sta mettendo a punto, e che probabilmente si arricchirà di nuove proposte 

di peso (come l’idea di inserire l’Arge-Alp o anche il Trofeo delle Regioni, ipotesi che val la pena esaminare 

rapidamente per gli eventuali tempi tecnici di richiesta a FISO). A lungo termine, il nuovo Consiglio regionale 

dovrà proseguire nell’opera di valorizzazione di tali progetti (con i quali si cerca di sopperire alla  mancanza di 

aree boschive di facile accesso, tipico limite del movimento lombardo), investire in formazione e qualificazione 

dei tecnici di Società perché a loro volta sappiano formare sempre più e meglio il settore giovanile, e migliorare la 

propria capacità di Comunicazione a tutti i livelli. 

Invita quindi i Responsabili dei settori Formazione, Scuola e area Tecnica, a relazionare in breve. 

IB segnala che dall’ultima Assemblea regionale di giugno non ci sono novità da segnalare. In Dicembre ci 

saranno i due momenti conclusivi di due Corsi già avviati: quello per Delegato tecnico (il 15/12 al CONI Milano) 

e quello per Istruttore (esami finali il 16/12 a Besana B.). Fa notare con soddisfazione che nell’arco del 

quadriennio si è riusciti ad attivare Corsi che han coperto tutti i Ruoli tecnici, compresi Trail-O e MTB-O. 

L’analisi della provenienza regionale dei partecipanti (negli ultimi corsi i lombardi erano in minoranza) lo porta a 

concludere che a breve non saranno necessari ulteriori Corsi. Si può invece pensare a degli incontri specialistici, o 

giornate di approfondimento di alcuni aspetti. Segnala che non si candiderà al prossimo consiglio. 

Anche AR non ha grandi novità da segnalare, anzi: in regime di austerity i prossimi GSS 2013 sono a rischio, non 

essendo finora arrivata la Circolare ministeriale programmatica. Nel quadriennio, comunque, si è riusciti, grazie 

anche alla collaborazione con l’ex IRRE, ad attivare Corsi di formazione per i Docenti di tutte le province 

lombarde. Conclude dicendo che dopo due mandati (8 anni) ritiene corretto non ricandidarsi, lasciando a qualche 

altro l’opportunità di farlo.  

PB illustra schematicamente le prestazioni lombarde nei diversi appuntamenti regionali e nazionali. TdR: nel 

2012 la Lombardia pur peggiorando rispetto al 3°posto del 2011, ha ridotto il gap con il Veneto, tradizionale 

avversario, ciò che da un lato è un giusto riconoscimento all’impegno delle Società e dall’altro è un buon segnale 

per il futuro. Ne esce una Lombardia che pare finalmente una ‘Squadra’ con lo spirito giusto. Sollecita le Società a 

considerare l’ipotesi di candidare la Lombardia per una prossima edizione del Trofeo, magari nell’anno 2015 e 

inserita tra le iniziative di ExpOri. Raduni: è stato sempre presente (tranne uno nell’edizione 2010) e può 

testimoniare il buon impegno dei ragazzi, nel seguire gli allenamenti proposti dai tecnici. Ha notato un calo nella 

partecipazione dei master. Area tecnica: Alpe-Adria: la presenza è stata stabile, con il picco nell’organizzazione 

del 2010, tranne quest’anno per problemi di calendario. Arge-Alp: dalla primavera 2012 la Lombardia è 

ufficialmente rientrata nel Comitato ed è già stato richiesto al CRL di organizzare l’edizione del 2015. Infine, 

sugli allenamenti regionali: si è corretto un trend distorto degli scorsi anni, quando era il CRL ad organizzare e 

gestire direttamente gli allenamenti invernali. Quelli più recenti, invece, sono giustamente proposti e gestiti dalle 

Società, e promossi dal CRL. Conclude ricordando l’importanza di una buona pianificazione, cosa che peraltro gli 

pare insufficiente anche in ambito FISO. Presenterà la propria candidatura per il nuovo Consiglio. 
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4) Presentazione progetto ‘Comunicazione e marketing’ 2013-2015 
 

GC introduce il tema, sottolineando come il Consiglio abbia valutato maturo il tempo di organizzare per bene e 

con mano professionale la massa di informazioni che coinvolgono CRL e Società lombarde (o che esse stesse 

producono). Il Consiglio ritiene che una comunicazione più adeguata, non più lasciata al pur prezioso e 

appassionato lavoro di tanti volontari, costituisca un necessario passo per il futuro, necessario tra l’altro per 

presentarci puntuali nel 2015, quando la Lombardia, e di riflesso lo Sport lombardo, dovrà saper offrire il meglio 

di se’ agli occhi del mondo. Un invito in tal senso (cura degli aspetti in ambito comunicativo) è stato tra l’altro 

oggetto di una recente raccomandazione CONI. E quindi il Consiglio ha accolto con favore la proposta della soc. 

‘L’Orma’ di Milano che ha presentato il proprio piano di comunicazione e marketing adottato nell’ambito della 

loro attività, e che si avvale di una Società di servizi competente in materia. Passa la parola a CM che presenta 

brevemente la società, le attività e le caratteristiche dell’utenza cui si rivolge: Scuole, Centri estivi, Enti, 

Associazioni. Illustra le motivazioni che han spinto la Dirigenza ad affiliarsi a FISO-Lombardia ritenendo 

l’Orienteering uno Sport in linea con i loro scopi statutari, che prevedono attività di promozione sociale mediante 

lo Sport. Una volta affiliata, e preso atto di regole e meccanismi di questo nuovo ‘mondo’, è stato naturale per 

L’Orma proporre al CRL l’idea di estendere a livello regionale il loro sistema di gestione delle comunicazioni e 

relazioni, che si avvale della società di servizi ‘Percorsi in movimento’. A seguito di numerosi incontri e 

discussioni, personali e in Consiglio, ne è uscito un primo documento del tutto preliminare, di cui consegna copia 

ai presenti. Ne illustra schematicamente i punti e soprattutto i benefici potenziali e attesi, per CRL e Società. GC 

ringrazia e aggiunge che tale esigenza di qualificare gli aspetti della Comunicazione, è tra l’altro una condizione 

per aumentare le possibilità di ottenere finanziamenti regionali, a seguito delle recenti normative in materia 

(L.26), e che presentare un progetto condiviso (pool di società sportive) certamente aumenta le probabilità di 

successo. AT invita a distinguere, sui tempi del progetto e su quelli delle richieste di finanziamento regionali, a 

scadenza semestrale. Sull’ipotesi progettuale apprezza il fatto che preliminarmente si distingua l’aspetto di 

Società sportiva (con attività prettamente a carattere volontario) da quello della Società di servizi (a carattere 

commerciale). Qui L’Orma è presente in quanto società sportiva come le altre e le sue proposte debbono valere al 

pari di altre eventuali che dovessero pervenire al Consiglio. Sul documento presentato, ritiene che oggi si possa 

solo iniziare il confronto e l’analisi. Ad una prima lettura gli pare largamente incompleto, dato che mancano 

elementi essenziali di base quali l’analisi delle esigenze, un piano economico, tempistica e obiettivi, per cui 

suggerisce che venga assunto dalle Società come primo elemento su cui impostare una riflessione adeguata che 

porti ad vero e proprio ‘piano’ del Comitato, pluriennale. 

GO interviene per ricordare come anche in FISO si sia da tempo sentita tale esigenza, ed infatti la Commissione 

nazionale ‘Comunicazione e marketing’ è stata una delle più attive nel recente quadriennio. E’ ancora presto per 

stabilire se l’investimento (anche economico) sta portando i risultati prestabiliti, ma certamente tale attività ha 

rimodulato lo stile e l’immagine FISO sia a livello nazionale, producendo oltre che alle note e apprezzate 

pubblicazioni (Azimut e Newsletter) anche buone ‘Linee-guida’ per le Società sportive, che a livello 

Internazionale. Informa su un importante prossimo Convegno nazionale FISO sulla comunicazione, affidato ad 

uno Studio romano tra i più noti in materia (Studio Ghiretti). Conclude invitando ad ulteriore approfondimento, 

per valutare bene tutti gli aspetti, anche ecomonici. DG aggiunge che gli sponsor Nazionali sono stati puntuali nei 

finanziamenti e han permesso di realizzare molti progetti senza aggravi del bilancio FISO. L’idea del Consiglio 

gli pare buona, da approfondire e sviluppare. Vengono sollevate altre perplessità come: la mancanza di 

informazione sui costi del progetto (FC); la possibile sovrapposizione con l’attività informativa svolta ora da 

Bertotti (LS); metodo e funzioni dei vari organismi (AT): questa Consulta è un momento consultivo, quindi 

perché si possa esprimere ha bisogno di altre informazioni, che ora non ci sono; si producano quindi tutti gli 

elementi conoscitivi, perché la prossima Consulta si possa esprimere e il Consiglio possa poi deliberare.  

CM accoglie e comprende le perplessità e i dubbi, che erano gli stessi già affrontati in due diverse sedute di 

Consiglio. Sui tempi del progetto: la proposta è di una durata triennale (2013-2015), mentre sui costi si fa 

riferimento a quanto proposto nella bozza di contratto. FB, chiamato in causa dall’intervento di LS, esprime 

alcune osservazioni: l’importanza di una chiara separazione tra interessi sportivi e commerciali; la necessità di 

strumenti di monitoraggio periodico; la chiarezza degli obiettivi che alla fine dovranno portare dei vantaggi alle 

Società coinvolte; l’urgenza di affrontare la struttura del piano, con indicazione di ruoli, incarichi e relazioni 

funzionali. AT sui bandi regionali aggiunge che le nuove regole permettono già alle società interessate di attivarsi 

(in quanto Enti no-profit) per le richieste del caso, a scadenza semestrale. Il fatto di presentare progetti come 

‘Consorzio’ invece che come singola Società a suo avviso non aumenta le probabilità di finanziamento, secondo 

quanto contenuto nel regolamento regionale cha ha avuto modo di esaminare.  

GC interviene per chiarire alcuni punti e suggerire una conclusione operativa: il documento presentato è un primo 

tentativo di stabilire un quadro di riferimento, e costituisce infatti un Allegato all’eventuale contratto che il CRL 

dovrà stipulare con la società di servizi che se ne occuperà; sui risultati attesi: non solo di carattere economico ma 

anche di maggior penetrazione di FISO Lombardia nei vari canali informativi ed educativi; rapporti tra le società 
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sportive e le Amministrazioni: questi, in ambito locale, rimangono, e si devono anzi sempre ricercare e 

possibilmente potenziare; il progetto in esame tende invece a favorire e sviluppare contatti e rapporti a livello 

regionale; concorda con la proposta di produrre ulteriore materiale utile per una miglior valutazione da parte delle 

Società, che verrà reso disponibile anche prima della prossima Consulta, in modo che ci si arrivi già informati e 

quindi pronti per una valutazione consapevole. E’ un impegno che questo Consiglio intende assumersi nei 

confronti di quello che verrà. 
 

5)  Calendario gare FISO-Lombardia 2013 
 

Introduce GC ricordando l’accordo pluriennale CRL  AsTi che regola il Trofeo ‘Insubrico’; per l’anno 2013 

è stato definito e perfezionato il 18/10 scorso, e prevede: i) Nuove cartine ITA (4): per queste verranno chieste a 

FISO le relative omologazioni, e dopo la 1^ gara la proprietà sarà del CRL; ii) quote Trofeo Insubrico: per i 

tesserati FISO le quote per le gare valide come Trofeo Insubrico saranno le quote FISO. Interviene MR per 

chiedere con quale criterio vengano assegnate queste gare (valevoli per il Trofeo Insubrico) a una società piuttosto 

che un’altra, considerato che mettono in moto parecchie centinaia di iscritti, con conseguente cospicuo introito per 

la Società organizzatrice. GC e GG chiariscono che si cerca di applicare il criterio della rotazione. Per la gara del 

2013 (Sesto Calende) si è candidato per tempo il Tumiza e il CRL ha approvato la richiesta. 

IB e PB su Aprica-2013 ribadiscono che alla sua organizzazione dovranno concorrere tutte le società lombarde, 

almeno con il personale libero da significative aspettative di risultato. AT propone che su tale questione si 

compensino in qualche modo le società attive nella programmazione sportiva regionale, gare o allenamenti che 

siano. DG ritiene che la Lombardia deve saper utilizzare l’occasione di Aprica-2013 per tornare a programmare 

grandi eventi nazionali, potendo contare sull’esperienza e le capacità di società esperte. GC riassume 

riproponendo il proprio convincimento che il segreto del successo dei futuri grandi eventi stia nella capacità di 

fare squadra fra diverse società: ciò che tra l’altro esprime il cuore del concetto di Comitato, inteso come 

l’insieme delle società affiliate regionali, lasciando libero il Consiglio, come auspicato da MR, di occuparsi degli 

aspetti più generali di promozione e coordinamento. Invita poi GG a presentare la bozza di Calendario. Questi 

presenta e distribuisce uno schema di possibile calendario gare lombarde 2013, redatto con il contributo di quelle 

Società che sinora han fatto pervenire le proprie proposte. Si apre un breve dibattito sui Campionati regionali 

Middle e Long, se associarli a gare del TL o se proseguire con l’iniziativa separata della “2 giorni di Lombardia”, 

formula che sinora si è dimostrata di successo. La maggioranza si esprime per il mantenimento della formula 2-

gg. PB e AB propongono di rivalutare il Campionato lombardo a Staffetta come evento propedeutico ai 

Campionati Italiani, magari con una nuova formula da studiare e recependo le direttive IOF in un ambiente misto, 

urbano e parco. Intervengono  altri rappresentanti di Società per segnalare possibili integrazioni: MR annuncia 

l’intenzione del Nirvana di riproporre in una domenica di Maggio 2013 il “raid-avventura”, che tanto successo ha 

riscosso nel 2012, a riprova del fatto che la richiesta di gare extra-long e facili sia quella più gettonata. MA per il 

Varese Or. annuncia l’intenzione di organizzarne una analoga nel Parco Campo dei Fiori. IB per la Besanese 

segnala l’intenzione di un TCSL in Settembre-Ottobre, compatibilmente con le altre gare in programma. GG 

ricorda la priorità delle gare nel bosco. AG per la UL annuncia un TCSL in Senago (carta omologata), in cui 

magari organizzare una gara valida anche come Campionato regionale Sprint. Emergono altre idee come quelle di 

IB che propone di utilizzare la finale TNCS 2013 (che sarà a BS il 27/10) come gara di TL. PB e altri fanno 

notare le difficoltà poi nello scorporo delle Categorie, diversificate. PB inoltre suggerisce di pensare ad una SCI-

O a Trivigno, idea apprezzata dal presidente GC, che anzi suggerisce una Coppa Italia SCI-O nel febbraio 2013, 

sfruttando la disponibilità già dichiarata dei gestori di impianti locali. Un evento simile avrebbe già coperti alcuni 

ruoli Tecnici e facilitazioni logistiche, resterebbe da allestire la Segreteria gara e la gestione delle classifiche. Le 

società sono invitate a pensarci. A conclusione del serrato dibattito, si stabilisce di dar tempo alle Società fino 

al 18 Novembre per segnalare alla Segreteria FISO Lombardia altre e ultime proposte per il Calendario 

2013 così da poterlo deliberare nella seduta del Consiglio di Lunedì 19/11 (per le richieste si prega di usare i 

moduli CRL scaricabili dal sito).  

Segue un breve dibattito sul tema della Cartografia, introdotto da MR con riferimento alle vicende della nuova 

cartina di Aprica. PB annuncia l’intenzione di un prossimo invito formale alle Società perché aggiornino i dati 

delle cartine di loro proprietà nel database CRL. IB chiede chiarimenti circa diritti e vincoli su cartina non 

omologata. AT e PB rimandano alla consultazione delle normative federali.  
 

6)  Presentazione Assemblea regionale e candidature regionali 
 

GC ricorda che il Consiglio ha stabilito di convocare l’Assemblea regionale elettiva ordinaria il prossimo 25 

Novembre 2012. La convocazione è fissata per le ore 11.00 presso l’Istituto omnicomprensivo di Via Natta, 11 

Milano (MM1: Lampugnano); i lavori dell’Assemblea dovrebbero concludersi presumibilmente intorno alle 

12.30. Aggiunge ricordando che ha ritenuto di declinare l’invito che gli era stato fatto a candidarsi per il 
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Nazionale, per potersi candidare ancora in Lombardia per un altro mandato alla Presidenza sulla base di una serie 

di motivazioni che ha già avuto modo di esprimere ai Consiglieri. Se infatti verrà eletto intende operare, con la 

squadra che lo vorrà affiancare, per lo sviluppo dei progetti avviati, in particolare il progetto ‘Parchi’, la 

Convenzione con l’ERSAF, le iniziative del Comitato Expori, la cura della formazione del settore giovanile, le 

attività della Squadra rappresentativa Lombarda, la nuova strategia di Comunicazione e marketing, il supporto alle 

Società. Oltre alla sua candidatura, ha registrato sinora le dichiarazioni di candidatura di Francesco Bertotti, Paolo 

Bocchiola, Maria Chiara Crippa, Tommaso Civera, e probabilmente quella di Mariano Maistrello. Invita pertanto 

tutti i presenti a farsi parte diligente per sollecitare le rispettive Società a indicare eventuali altri Candidati 

Consiglieri e/o Presidente, che dovranno presentare la propria candidatura nei termini come da Statuto, cioè 8 

giorni prima della data dell’Assemblea, quindi il 17 Novembre prossimo 
 

Infine da’ la parola ad AT, per un aggiornamento sull’attività del Comitato ExpOri. Questi sintetizza: 10 mesi di 

attività, 7 incontri, per un totale di circa 30 ore di lavoro. L’attività si è andata via via definendo sempre meglio, la 

programmazione anche, s’è definito un documento programmatico ufficiale (che sarà il biglietto da visita negli 

incontri con l’Amministrazione, gli Enti, le Associazioni), si sono messi in cantiere due Concorsi (per il logo e la 

mascotte) che ha ricevuto l’adesione di 11 concorrenti (si sta pensando se premiarli già in occasione della giornata 

del 25/11). Dal 1/2013 sarà attiva uno speciale Trofeo chiamato ‘Coppa ExpOri’ di cui si stanno stendendo i 

regolamenti, di durata biennale; infine ci si sta attrezzando per la progettazione di un sito ad-hoc. Prossimo 

incontro: 27/11. 

 

Il presidente ringrazia tutti e da’ appuntamento per il 4/11 a Cavallasca (CO), per l’ultima gara di TL 2012.  

 

La riunione si conclude alle 18.30. 

 

 

 

 

Il verbalizzante 

(M. Maistrello)       Il Presidente CRL 

(G.Ceresa) 

   

      

 

 

Milano, mercoledì 22 febbraio 2012 


